

Diego Méndez: “Tanto afición como el club tenemos que estar más unidos para sacar al equipo adelante”

23/01/2025



El jugador espera demostrar su potencial | Nando Verdú.

El mediocentro defensivo **Diego Méndez** se ha presentado hoy públicamente como nuevo jugador del CD Eldense. Asegura que tiene **ganas de demostrar su valía sobre el césped**. Si algo tiene claro es que **si afición y club están unidos será más sencillo para el equipo salir de la zona de descenso**.

Su objetivo es el del club, asegura, **conseguir la permanencia** y cree que podrán conseguirlo "con esfuerzo". Pero para ello considera esencial "que afición,

cuerpo técnico y jugadores estemos más unidos para sacar adelante al equipo".

Aunque todavía no ha debutado sobre el verde, asegura que se entrega al máximo en cada entrenamiento para demostrar su valía. Se define como **"un jugador muy físico, de ida y vuelta, puedo ayudar ofensiva y defensivamente**, tengo buen juego aéreo, puedo ayudar a aportar esa sangre que falta en el equipo para cambiar la dinámica". Asegura que llega a Elda "con ganas de

competir y tener minutos”.

Tenerife

Por último ha hablado sobre el próximo equipo del equipo azulgrana, que será el sábado a las 21 horas ante el Tenerife. “Es un equipo fuerte y con una buena defensa al que le gustan las contras. Si controlamos su balón parado y las segundas jugadas podremos sacar el partido adelante”, ha dicho.



El centrocampista espera debutar pronto | Nando Verdú.